

Oberursel, den 27. September 2024

Pressebericht zur Taunuskerb 2024

Oberursel im Kerb-Fieber. Der Festplatz Bleiche wird vom 18. – 21. Oktober zur Bühne für die traditionelle Taunuskerb und verwandelt sich erneut in das Herzstück des lokalen Feierguschehens. Ab Samstag können sich die Oberurseler bereits am Kerbebrunnen auf dem Marktplatz erfreuen.

Der Festplatz bietet in diesem Jahr einige besondere Highlights! Neben den klassischen Fahrgeschäften wie Autoscooter, Schießstand und Kinderkarussell erwartet die Besucherinnen und Besucher die Disco Bahn, eine aufregende Berg- und Talbahn. Für die kleinen Gäste gibt es erstmalig eine Eisenbahn, die für leuchtende Kinderaugen sorgen wird. Kulinarisch kommen die Besucher ebenfalls auf ihre Kosten: Neben klassischen Bratwurst und Pommes werden u.a. auch Crepes, Churros und gebrannte Mandeln angeboten.

Im Zentrum des Geschehens wieder einmal das Festzelt, in dem ein spannendes Rahmenprogramm geboten wird. Das Festzelt betreibt in diesem Jahr Michael Thalhofer. Die Kerb auf der Bleiche ist mehr als nur ein Fest. Sie ist ein Ort der Gemeinschaft und der Tradition, an dem Menschen jeden Alters zusammenkommen, um zu feiern und zu genießen. Die Veranstalter freuen sich darauf, Gäste aus nah und fern willkommen zu heißen und gemeinsam unvergessliche Momente zu erleben.

Am Freitag, den 18.10.24, findet um 19 Uhr die offizielle Eröffnung des Festplatzes mit Bieranstich statt. Der Kerbeverein wird an dieser teilnehmen und auch die im Zelt angebotene Tombola vorstellen. Danach kann man sich auf die DJs Mr. ROD und E.M.B.D.A. freuen, die zunächst mit angenehmen House-Klängen, später dann mit Electro-Musik zum Abtanzen einladen.

Am Samstag, den 19.10.24, findet der traditionelle Kerbeumzug mit Baumstellen statt. Nach der Rückkehr des Kerbevereins vom Baumfällen, treffen sich die Mitakteure um 12 Uhr in Höhe der ehemaligen Bäckerei Ruppel in der Hohemarkstraße, wo auch die Brassband vom Karnevalsverein Frohsinn dazustößt. Der Umzug wird von dem Wagen mit dem frisch geschlagenen Baum samt Kerbepaar angeführt und verläuft vom Kreisel über den Holzweg und die Vorstadt zum Festplatz Bleiche, auf dem gegen 13 Uhr der Kerbebaum gestellt wird. Hier wird das Baumstellen moderiert, wonach es anschließend zur Segnung der Fahne und dem Äbbelwoi-Anstich kommt. Auch unsere Bürgermeisterin Frau Runge wird diesem traditionsreichen Moment beiwohnen. Abends schauen alle voller Vorfreude dem Auftritt der Band „Let The Butterfly“ um 20:00 Uhr entgegen, die mit einer bunten Mischung aus wohlbekanntem Coversongs das Zelt zum Beben bringen werden.

Über den Vorverkauf können jetzt bereits Early Bird Zugang Tickets für 8€ erworben werden. Diese sind über die Kerbevorschen-Homepage erhältlich oder an allen offiziellen CTS Vorverkaufsstellen. Einlass ist ab 18:00 Uhr. Die Tickets

an der Abendkasse kosten 10 Euro.

Der Sonntag, 20.10.24, startet mit einem Gottesdienst in der St. Ursula Kirche. Um 15:00 Uhr lädt der Kerbeverein zu seiner traditionellen Olympiade ein. Hier treten wie jedes Jahr verschiedene Kerbevereine aus der Umgebung gegeneinander an. Mit dem anschließenden Giggelschmiss durch das diesjährige Kerbemädel, der gegen 17:00 Uhr stattfindet, wird der offizielle Teil des Kerbevereins beendet. Weiter geht es jedoch ab 18:00 Uhr bei guter Stimmung im Festzelt mit der Band „BABA Explosion“, der bekannten ABBA Coverband, die der Festzeltwirt engagiert hat. Auch hier sind die Karten im Vorverkauf über die oben genannte

Adresse erhältlich.

Die Fahrgeschäfte auf dem Festplatz werden noch am Familientag, dem Kerbemontag, 21.10.24, angeboten.

Wir bedanken uns bei der Stadt Oberursel sowie dem Kultur- und Sportförderverein Oberursel e.V. für die finanzielle und organisatorische Unterstützung